



Educación propone que universidades andaluzas se sumen al centro de Panamá

La Fundación Autor ofrece a la Usal su red de teatros y su centro de tecnología

OMAR CASTRO
SALAMANCA

Una de las principales iniciativas que la Universidad de Salamanca ha presentado para la convocatoria de este año del programa Campus de Excelencia Internacional es la denominada Ciudad del Saber de Panamá, una iniciativa que se realizará en colaboración con la Universidad de Barcelona.

Precisamente, dentro del subprograma de Fortalecimiento, sobre el que a finales de la pasada semana se pronunció la comisión técnica que estudió las propuestas presentadas, la Universidad salmantina recibirá dentro del proyecto *Studii Salamantini* algo más de 307.000 euros para la puesta en marcha de este centro de excelencia en el país americano, tal y como avanzó este diario. A esa cantidad hay que añadir los 200.000 euros que recibirá para tal

fin la propuesta presentada por la Universidad de Barcelona.

En ambos casos, la totalidad de los fondos deberá ir destinada a financiar los gastos de puesta en marcha, construcción y adecuación de las instalaciones y edificios o a la adquisición de equipamiento.

Pero más allá de esta aportación económica, el informe que ahora deberá ratificar el Ministerio de Educación propone que una iniciativa enmarcada en el proyecto de campus de excelencia presentado por siete universidades andaluzas -*CamBio*, CEI en Medio Ambiente, Biodiversidad y Cambio Global- se sume a la Ciudad del Saber que presentan en gestión común Salamanca y Barcelona.

Para la comisión técnica, lo propuesto por las universidades de Almería, Cádiz, Córdoba, Huelva, Internacional de Andalucía, Jaén y Pablo de Olavide "resulta congruente" con la Ciudad del Saber, por lo que defiende su "incorporación al proyecto".

La iniciativa presentada por el Campus de Excelencia de las siete universidades andaluzas plantea la puesta en marcha de un



Cartel promocional del Campus de Excelencia de la Usal, ante la sede del CSIC, en Madrid.

ALMEIDA

centro de excelencia de medio ambiente y conservación de la biodiversidad en Panamá, para el que recibirán algo más de 245.000 euros.

Fundación Autor

En otro orden de cosas, el informe de la comisión técnica recoge también que la Fundación Autor -vinculada a la SGAE- ha seleccionado un total de cinco proyectos, entre ellos el de la Universidad de Salamanca, a los que facilitará

la utilización de las instalaciones de sus Centros de Alta Tecnología Audiovisual, así como la red de teatros Arteria, para propiciar la investigación aplicada, prácticas profesionales o difusión de nuevos contenidos. Además, también ofrece a los seleccionados la posibilidad de establecer relaciones con "profesionales consagrados del sector".

La colaboración de la Fundación Autor con las universidades se enmarca dentro del epígrafe de

Creatividad de la modalidad público-privada de las ayudas del subprograma de Fortalecimiento de la convocatoria de 2011 del programa Campus de Excelencia Internacional.

En ese ámbito, la comisión técnica ha dado el visto bueno a una propuesta de la Universidad de Salamanca, la puesta en marcha del MediaLab, una plataforma interdisciplinar de creatividad innovadora, para la que se han aprobado 78.000 euros. ■